

Les travaux du chemin de fer l'Afrique de l'Est débiteront en 2011

PANA, 05/01/2010 Kigali, Rwanda - La construction du chemin de fer reliant les cinq pays membres de la Communauté économique est-africaine (CEEA) débiteront en janvier 2011 pour durer quatre ans, annonce un communiqué officiel publié mardi à Kigali, la capitale du Rwanda. La CEEA est composée du Kenya, de la Tanzanie, de l'Ouganda, du Burundi et du Rwanda. Le projet va surtout profiter au Rwanda et au Burundi, deux pays qui ne disposent d'aucune infrastructure ferroviaire.

Le chemin de fer va relier la capitale tanzanienne, Dar es-Salaam, à Kigali, en passant par la ville de Gitega, dans le centre du Burundi. Le protocole d'accord du projet a été signé au début du mois de décembre dernier par les pays membres de la CEEA. Le projet va coûter quelque 4,6 milliards de dollars américains, indique le communiqué.